

**Reimund Hosch:
Vorwort.****Berlinbrief, Ausgabe 8, 1999** **Vorwort**

"Die Internationale Funkausstellung - in aller Welt kurz IFA genannt - feiert vom 28. August bis 5. September ihr 75jähriges Jubiläum. Was 1924 im 'Haus der Funkindustrie' mit der vielbestaunten Präsentation der ersten Detektor-Geräte und Röhren-Rundfunkempfänger begann, hat sich zur Leitmesse der Consumer Electronics entwickelt. Größer und internationaler als je zuvor präsentiert sich der IFA-Jahrgang '99 unter dem Leitthema 'Digitale Evolution'. [...] Auch die Frischzellenkur, der sich die IFA auf ihrem Weg von der Industrie- zur Informationsgesellschaft unterzogen hat, verlief erfolgreich."

Hosch, Raimund
(Vorsitzender der Geschäftsführung der Messe Berlin GmbH)